



ENGEL & VÖLKERS

Studio

36 m²

Réf. W-02S6IK

325 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly-sur-Seine - Bois de Boulogne, dans un immeuble de standing, Engel & Völkers vous présente ce charmant studio de 36m² en rez-de-chaussée. Il comprend une belle pièce à vivre, une grande cuisine séparée, ainsi qu'une salle d'eau avec toilettes et un emplacement pour une buanderie. Belle luminosité grâce à ses nombreuses fenêtres, exposition Nord et Est, dans une rue calme. Fenêtres double vitrage et porte blindée, rafraîchissement à prévoir. Proche des commerces et à proximité du métro L1. Copropriété de 13 lots. Procédure en cours : non Montant des charges moyennes annuelles : na DPE : D ...

Neuilly-sur-Seine - Bois de Boulogne, in a beautiful building, Engel & Völkers presents this charming studio of 36sqm on the ground floor. It includes a lovely living area, a large separate kitchen, as well as a shower room with toilet and space for a laundry area. The studio benefits from plenty of natural light due to its many windows, with exposure to the North and East, in a quiet street. Double-glazed windows and a reinforced door, some refreshing is required. Close to shops and near metro line L1. Co-ownership consisting of 13 lots Pending proceeding : none Average annual charges : na ECD : ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

